

DES SCULPTURES AGRÉMENTENT LES SITES VERDOYANTS

ART. Original. Sculptures classiques, objets chinés ou fabriqués, fleurs séchées montées en décor... De nombreux propriétaires de parcs et jardins agrémentent la visite d'œuvres originales qui se fondent dans le décor. Ainsi, au parc floral, les portes en bronze monumentales de Michèle Saint-Rémy se sont-elles ajoutées à la longue liste de sculptures installées dès les Floralies.

longue liste de sculptures installées dès les Floralies. Fondues en 1980 et achetées par la municipalité Sueur, elles avaient été remisées avant de trouver, en 2006, ce nouvel écrin à leur démesure : 2,40 mètres de haut et des bas-reliefs représentant l'envahissement, par des herbes hautes, des extérieurs d'un hangar de carrossier. Une végétation transformée en personnages. Bien d'autres surprises attendent les visiteurs des sites

Bien d'autres surprises attendent les visiteurs des sites « nature » du Loiret, tels ces elfes au détour d'un chemin dans le jardin de Chantal, à Jouy-le-Potier, ce Faune tenant d'étonnantes boules colorées, allée des Planètes, dans le parc du manoir de la Javelière, et cet équidé, fabriqué avec 3.000 fers à cheval, 60 mètres de fer à béton et 3.700 électrodes, au domaine du Ciran. Des flâneries artistiques. (Photo Pascal Proust)

